

## EL AYUNTAMIENTO ENCIENDE HOY EL ALUMBRADO NAVIDEÑO

**Vva. de la Cañada, 11 de dic.-** La Concejalía de Medio Ambiente, Obras, Servicios Públicos y Transportes pone en marcha, desde hoy y hasta después de Reyes, el alumbrado navideño. "Son adornos muy luminosos y de bajo consumo energético, compuestos por lámparas LED, que van a engalanar durante estas fiestas las principales arterias y zonas comerciales del municipio", señaló el concejal de Medio Ambiente, Obras, Servicios Públicos y Transportes, Enrique Serrano.

En total, se van a instalar 86 elementos decorativos que serán distribuidos por las calles Real, Cristo, Luna, Empedrada y Carretas así como por la zona comercial de la avenida Sierra de Gredos y la Mocha Chica. El presupuesto destinado al alumbrado navideño se ha reducido este año en más de un 50% -de 48.000 a 22.000 euros- siguiendo las pautas de austeridad establecidas en el Presupuesto Municipal.